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Verbandsgemeinderat der Verbandsgemeinde Bad Ems – 14. Juli  2016

Premiumweg HöhenLuft

Am 17. Oktober 2015 wurde der neue Premiumweg „HöhenLuft“ eröffnet. 

Wander(er)hochgefühle wurden versprochen. Wandern ist seit einiger Zeit touristisch im 

Vormarsch. In unserer VG fanden sich perfekte Voraussetzungen. Unter diesem 

Hintergrund war dieser neue Premiumrundweg nur begrüßenswert.

Die Situation stellt sich nun ein wenig anders dar. Nach Baumfällarbeiten zu Beginn dieses

Jahres konnte ein Teil des Wanderweges nicht passiert werden, was nachzuvollziehen ist.

 

Bei einer Wanderung am 10. Juli 2016 war jedoch noch immer ein Teil des sogenannten 

„Premiumweges“ nicht begehbar. Das Wegstück oberhalb der Bismarkhöhe in Richtung 

Kemmenau (westlich der Alten Kemmenauer Strasse) war durch gefällte Bäume noch 

immer nicht begehbar. (Fotos in der Anlage)

Für einen Premiumweg ist dies nicht zu akzeptieren. Gerade in der Ferienzeit und auch im

Herbst sollte so ein Weg gut begehbar sein. Touristen sollten sich positiv an so einen Weg 

erinnern und davon anderen Naturfreunden berichten können.

Am 23. Juli 2015 wurde im Verbandsgemeinderat beschlossen, dass die Unterhaltungs- 

und Vekehrssicherungspflicht durch die VG Bad Ems übernommen wird. Dies war auch in 

der Rhein Zeitung nam 12.08.2015 nachzulesen.

Sehr geehrter Herr Verbandsbürgermeister Oster. 

Der zur Zeit nicht befriedigende Zustand des Premiumweges „HöhenLuft“ hat nicht nur 

mich sehr erstaunt. Aufgrund der o.g. Sachverhaltes möchte ich nun folgende Fragen 

stellen:



1. Wer ist letztendlich dafür verantwortlich, dass der Premiumweg an der o.g. Stelle 

nicht passierbar ist ?

2. Wieso wurden bisher die querliegenden Bäume nicht entfernt ?

3. Eine Behebung dieses Problems sollte zeitnah angestrebt werden. In welchem 

Zeitfenster ist die Behebung dieses Problem möglich ?

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Bernd Paffrath

Bündnis 90/Die GRÜNEN

im Verbandsgemeinderat Bad Ems Kemmenau 10. Juli 2016

P.S. In weiteren Anhängen befinden sich entsprechende Bilder
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